

WIR BRINGEN GRAMAT VORAN.

WAS UNS FREUT

GRAMAT VORAN PFLANZT

Wir möchten Gramatneusiedl als attraktiven Ort erhalten und pflanzen eigeninitiativ 10 NEUE BÄUME!

GRAMAT VORAN fordert seit Jahren unaufhörlich den Ausbau von Grünanlagen, die Neupflanzung von Bäumen und die Errichtung von Windschutzgürteln. Alle Anträge zur Verbesserung unserer Umwelt wurden leider von der Gemeindeführung abgelehnt!

Wir Mitglieder von GRAMAT VORAN sind bereit, auf die Interessen der Bürger einzugehen und unsere Gemeinde lebenswerter zu gestalten. Wir freuen uns jetzt schon auf die Neupflanzung Anfang 2015!

GRAMAT
VORAN

WIR BERICHTEN EUCH.

WAS UNS ÄRGERT

BAUMLOSES GRAMAT

Unglaublich: Seit 2011 wurden mehr als 100 BÄUME GERODET und nicht mehr ersetzt!

Unser Ortsbild verliert zunehmend an Attraktivität. Die Gemeindeführung unter Bürgermeisterin Sikora ließ dutzende Bäume fällen. Die Hauptstraße ist baumlos. Baumstümpfe ragen aus Wiesen. Sträucher und Grünanlagen werden mangelhaft gepflegt. Neupflanzungen scheinen für die Verantwortlichen ein unverständliches Fremdwort zu sein.

Warum?

Wir haben keine Antwort darauf und fordern ein STOPP dieser Rodungen!

Weitere Informationen zu diesem Thema können Sie in unserem Newsletter nachlesen. Einfach anfordern unter:
www.gramat-voran.at